

Meilen, im März 2020

DANKSAGUNG

Für die vielen liebevollen Zeichen der Freundschaft und Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem geliebten Ehemann, Vater, Schwiegervater und Opa

Heinrich Fehr

erfahren durften, danken wir von Herzen.

Wir danken allen Verwandten, Freunden und Nachbarn, die den Verstorbenen auf seinem Lebensweg begleitet, sein Leben bereichert und von ihm Abschied genommen haben. Wir danken von Herzen für die vielen warmherzigen und tröstenden Worte und Beileidskarten, die uns in dieser schweren Zeit viel Kraft geben, um den Schmerz zu ertragen und für die Spenden, die wir im Namen des Verstorbenen an verschiedene Hilfswerke weitergeleitet haben. Ein herzliches Dankeschön geht sodann auch an unsere Hausärztin Dr. Melanie Bühner und ein ganz besonderer Dank an Pfarrer Sebastian Zebe für seine einfühlsamen Worte am Urnengrab und in der Kirche.

Die Trauerfamilie